

## Аннотация

*Феномен современного материнства в контексте гендерных стереотипов в Республике Беларусь/Полина Дмитриевна Столбовская; Факультет философии и социальных наук, Кафедра социологии; науч. рук. Е.Г. Павлова*

Ключевые слова: феномен материнства, гендерные стереотипы, репродуктивная функция, семейное планирование, стереотипизация, маскулинность.

Целью дипломной работы является изучить феномен современного материнства в контексте гендерных стереотипов. Объектом дипломной работы является современное материнство как социальный институт. Предметом дипломной работы выступают гендерные стереотипы, с которыми сталкивается женщина до, во время и после рождения ребенка.

В данной дипломной работе рассмотрены классическая постановка проблемы современного материнства и современные концепции решения данной проблемы.

Результатом данной работы является выявление и анализ гендерных стереотипов, с которыми сталкивается современная белорусская женщина до, во время и после беременности.

Значимость работы заключается в теоретико-методологическом анализе классических и современных концепций материнства, выявление гендерных стереотипов в сфере материнства, разработка инструментария для прикладного изучения гендерных стереотипов женщин репродуктивного возраста.

## ANNOTATION

*The phenomenon of modern motherhood in the context of gender stereotypes in the Republic of Belarus / Stolbovskaya Polina; Faculty of Philosophy and Social Sciences Department of Sociology; scientific adviser Pavlova E.G.*

Keywords: the phenomenon of motherhood, gender stereotypes, reproductive function, family planning, stereotyping, masculinity.

The aim of this graduate work is to study the phenomenon of modern motherhood in the context of gender stereotypes. The object of the work is the modern motherhood as a social institution. The subject of the work is gender stereotypes that a woman faces before, during and after the birth of a child.

We've considered the classical formulation of the problem of modern motherhood and the modern concept of the solution of this problem.

As a result this work identifies and analyzes gender stereotypes faced by modern Belarusian women before, during and after pregnancy.

The significance of the this work lies in the theoretical and methodological analysis of classical and modern concepts of motherhood, the identification of gender stereotypes in the field of motherhood, the development of tools for the applied study of gender stereotypes of women of reproductive age.